MEDIO: EL FINANCIERO MONTERREY

SECCION: LOCAL PAGINA: 2

FECHA: 26/OCTUBRE/2015



Fitch ratifica calificación de la UANL

• Al cierre del primer semestre, el saldo de deuda de la 'Uni' ascendió a mil 925 mdp

Fitch Ratings ratificó la calificación de A+(mex) a la calidad crediticia de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) debido a la posición excelente y competitiva que continúa presentando con respecto a las demás universidades de la región y del país.

Explicó que lo anterior le ha permitido a acceder a recursos de fondos de la Federación concursables, como a recibir ingresos cuantiosos provenientes de asesoríasy convenios con los sectores público y privado.

Sin embargo, Fitch advierte que el remanente de operación ajustado será desfavorable para los próximos ejercicios debido a la rigidez elevada de la estructura del gasto y a los ingresos por subsidios menores y no oportunos.

"De continuar una tendencia negativa en los resultados operativos, la UANL presentaría indicadores que ya no comparan con las universidades pares en el mismo rango de calificación", agregó.

A junio de 2015, la universidad presenta un saldo en caja y bancos de 671 millones de pesos, lo que corresponde aproximadamente a 1.18 veces el gasto operativo mensual.

Fitch reconoce que los niveles de

liquidez son ajustados y muy dependientes del cumplimiento del cronograma de pagos plasmado en el convenio de apoyo financiero.

También señala que la práctica recurrente de tomar créditos de corto plazo para financiar gastos de funcionamiento no es propia de entidades con calificación similar.

De esta forma espera que, de continuar la demoraen los giros por parte del gobierno, la universidad se vea obligada a retomar está práctica.

A junio de 2015, el saldo de deuda bancaria es de mil 925 millones de pesos, el cual corresponde al saldo vigente del crédito de largo plazo que fue reestructurado con Banorte por mil 750 millones de pesos, pagadero en 2028, a un crédito revolvente por 300 millones de pesos y a un financiamiento por

15 millones para la adquisición de implementos agrícolas.

Así, el saldo de deuda actual de UANL corresponde aproximadamente 0.2 veces sus ingresos corrientes y a 4.2 años de remanente

operativo, ajustado por Fitch. En 2014, la UANI, recibió subsidios ordinarios inferiores a los acordados en el convenio de apoyo financiero con la Secretaría de Educación Pública y el estado de Nuevo León, lo que llevó a la universidad a hacer uso de una línea de crédito de corto plazo por 600 millones de pesos a finales de este año.

"De este modo, la salud financiera de UANL es muy sensible al cumplimiento de la entrega oportuna de los subsidios gubernamentales. Sin embargo, esta fuente se considera predecible dados los acuerdos establecidos en los convenios de apoyo financiero. Estos últimos se han cumplido durante los últimos años, especialmente por parte del Gobierno Federal", indicó.

Por otro lado, los ingresos por proyectos y convenios continúan teniendo una participación importante dentro de la estructura de ingresos de la institución, por lo que Fitch considera que esto es un factor es positivo. (Redacción).